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ASK QUESTIONS IN FRENCH 
                                             TU                                      VOUS 
  

Closed question :   
Tu as des enfants ?  
Est-ce que tu as des enfants ? 
As-tu des enfants ? 
 

Vous avez des enfants ? 
Est-ce que vous avez des enfants ? 
Avez-vous des enfants ? 

Opened questions :   
  

COMMENT = HOW What’s your name? (How are you named?) 
Tu t’appelles comment ? 
Comment tu t’appelles ? 
Comment est-ce que tu t’appelles ? 
Comment t’appelles-tu ? 
 

Vous vous appelez comment ? 
Comment vous vous appelez ? 
Comment est-ce que vous vous appelez ? 
Comment vous appelez-vous ? 

OÙ = WHERE Where do you live? 
Tu habites où ? 
Où tu habites ?                      
Où est-ce que tu habites ? 
Où habites-tu ? 
 

Vous habitez où ? 
Où vous habitez ? 
Où est-ce que vous habitez ? 
Où habitez-vous ? 

QUAND = WHEN When do you leave? 
Tu pars quand ? 
Quand est-ce que tu pars ? 
Quand pars-tu ? 
 

Vous partez quand ? 
Quand est-ce que vous partez ? 
Quand partez-vous ? 
 

POURQUOI = WHY Why do you learn French? 
Pourquoi tu apprends le français ?                      
Pourquoi est-ce que tu apprends le français ?  
Pourquoi apprends-tu le français ? 
 

Pourquoi vous apprenez le français ?                      
Pourquoi est-ce que vous apprenez le français ?  
Pourquoi apprenez-vous le français ? 
 

QUOI / QUE = WHAT What do you want? 
Tu veux quoi ? 
Qu’est-ce que tu veux ? 
Que veux-tu ?  

Vous voulez quoi ? 
Qu’est-ce que vous voulez ? 
Que voulez-vous ? 
 

QUEL (S) / QUELLE (S) = WHAT/WHICH What’s your age? 
Tu as quel âge ? 
Quel âge tu as ? 
Quel âge est-ce que tu as ? 
Quel âge as-tu ? 
 
Quel est ton numéro de téléphone ? 
Quelle est ta nationalité ? 
Quels sont tes numéros de téléphone ? 
Quelles sont tes nationalités ? 
 

Vous avez quel âge ? 
Quel âge vous avez ? 
Quel âge est-ce que vous avez ? 
Quel âge avez-vous ? 
 
Quel est votre numéro de téléphone ? 
Quelle est votre nationalité ? 
Quels sont vos numéros de téléphone ? 
Quelles sont vos nationalités ? 

QUI = WHO Who are you looking for? 
Tu cherches qui ?  
Qui est-ce que tu cherches ? 
Qui cherches-tu ? 
 

Vous cherchez qui ? 
Qui est-ce que vous cherchez ? 
Qui cherchez-vous ?  
 

COMBIEN (DE) = HOW MUCH/HOW MANY How many children do you have? 
Combien d’enfants tu as ?  
Combien d’enfants est-ce que tu as ?  
Combien d’enfants as-tu ?  
 

Combien d’enfants vous avez ?  
Combien d’enfants est-ce que vous avez ?  
Combien d’enfants avez-vous ?  
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